
令和５年度第 1 回苗木公民館運営委員会【報告】 

 

日時  令和５年８月２８日（月） 19：00～20：20 

会場  苗木公民館 会議室２ 

 

出席者：委員１２名中１０名出席、事務局２名、計１２名 

 

＊ 運営委員委嘱書・・・ 机上に配布させていただきました。 

 

１ 会長、副会長の選出（会長は互選、副会長は会長の指名） 

 会 長：吉村 久資さんを互選により選出 

   副会長：西尾 和郎さんを会長の指名で選出 

 

２ 公民館運営委員会について（辻から説明させていただきました） 

（１）役割 

① 苗木公民館の運営、事業について、それぞれの地域の立場から意見を

だしていただく 

② 前年度の事業、運営についての自己評価に対して意見をだしていただ

く 

③ その他公民館への要望などをだしていただく 

 

   ※出されたご意見などを、今後の公民館の運営・事業に生かしていきます 

 

（２）会議の計画（案） 

     第１回 8/28  顔合わせ（自己紹介） 

              令和５年度方針・事業の説明 

             子どもの集い 11/25について 

     第２回 9/   令和 6年度予算作成にむけての検討 

              ・運営、事業に反映させていく 

     第３回 2/   令和 6年度方針、重点事業の検討 

 

３ 令和５年度方針・事業について（公民館から説明） 

４ 意見交換（主な内容） 

 

 ・学習室の開放について 

    周知が少ない。SNSもいいが、紙での PR ももっとやってほしい。 

 ⇒ 今年度は時期が遅れ、しっかり PR できませんでしたが、次回からは学校 

などを通じて PR をしていきます。 



 ・部屋の確保について 

    ピアノが必要なので、会議室１を使用したいが、思うように使用でき 

    ない（予約できない）ことがある。 

  ⇒ 公民館としては原則２か月前からの予約だが、ピアノが必要とか体を 

動かすとかのご希望は、できるだけ配慮をしていきたいと思います。 

また、地元苗木の公民館として、地元の住民の皆さんが利用しやすい 

よう調整、配慮をしていきます。 

 ・講座について 

  ⇒ 今年度募集をした講座すべて開講しています。 

    公民館としては、数を増やすことは限界があるので、内容を厳選して 

より皆さんのご要望に沿った講座を考え、開講していきたいと考えま 

す。 

ネットからの申し込みを行うなど、少しでも参加しやすい形を考えて 

いきます。 

 ・出かける公民館講座 

    瀬戸区で開催したが、大変好評だった。 

  ⇒ 予算の制約で、原則一区二回を限度にしています。講師紹介なども行 

    いますので、ご相談ください。 

 ・グラウンドの草刈りについて 

  ⇒ コミュニティスクールの会議で、体育大会前の草刈りが話題になりま 

した。来年度は PTA、地域、学校が一緒になって取り組むことができる 

よう、コミュニティスクールでも検討していきたいと考えています。 

 

 

 

５ その他 

 ・苗木子どものつどいについて 

    チラシは完成版ではありませんが、主な内容を説明し、併せて本会か

ら実行委員を選出したい旨お話ししました。 

    結果、「サークル生活書道の傍島善雄さん」にお願いすることになりま 

    した。 


